

Venezuela y Rusia realizarán maniobras militares conjuntas (+Tuit)



La Habana, 10 dic (RHC) El general Vladimir Padrino López, ministro venezolano de Defensa, anunció este lunes 10 de diciembre, en Caracas, que su país y Rusia realizarán maniobras militares conjuntas.

“Debemos decir al pueblo de Venezuela y al mundo entero que, así como estamos cooperando en diversas áreas de desarrollo para ambos pueblos, también nos estamos preparando para defender a Venezuela hasta el último palmo cuando sea necesario”, enfatizó Padrino López.

[#AlMomento](#) Desde la rampa N°4 del Aeropuerto Internacional Simón Bolívar, en Maiquetía, GJ. [@vladimirpadrino](#), acompañado del MG. [@PedroJuliac](#) y del EMS de la [#FANB](#), da la bienvenida a la Fuerza Aérea Rusa que participará en los Vuelos Operativos Combinados Rusia-Venezuela 2018. pic.twitter.com/0q0oJODOtU

— AVIACIÓN MILITAR (@AviacionFANB) [10 de diciembre de 2018](#)

Por su parte, la Fuerza Aérea venezolana informó que las maniobras serán una demostración de fuerza que tendrá como objetivo la integración de medios de aviación, tanto rusos como venezolanos, en términos de cooperación técnico militar y de intercambio de experiencias.

El anuncio se hizo después que el Ministerio de Defensa de Rusia comunicó el envío de cuatro aviones militares a territorio venezolano, entre ellos dos bombarderos estratégicos Tu-160.

En el más reciente viaje a Moscú del presidente venezolano, Nicolás Maduro, el Kremlin ratificó su apoyo al Gobierno de Caracas y propuso estrechar aún más los lazos entre ambos países, en desafío a Estados Unidos. **(Fuente: [HISPANTV](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178569-venezuela-y-rusia-realizaran-maniobras-militares-conjuntas-tuit>



Radio Habana Cuba